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С каждым диалогом в про-
екте «Читаем с пристрасти-
ем» всё очевиднее: наши со-
беседники априори опреде-
ляют в чём-то ход разговора. 
В 2020-м наши визави в ин-
тервью-обзорах «Урала» – ру-
ководители федеральных 
литературных «толстяков», 
корифеи, составившие своё 
имя в отечественной (и зару-
бежной!) словесности. А по-
тому признаюсь: как только 
становится понятно, кто дал 
согласие на интервью, го-
тов к диалогу, из содержания 
очередного «Урала» выбира-
ем для разговора не только 
ключевые сюжеты-публика-
ции номера, но – такие, что-
бы они «зацепили» собесед-
ника. Это нормально. Разго-
вор должен быть равно инте-
ресен обеим сторонам. Нор-
мально и то, что в силу про-
фессиональной специали-
зации собеседника какая-
то часть разговора стано-
вится объёмнее, подробнее, 
«вкуснее». Более того, имен-
но здесь возникают «ожида-
емые неожиданности» в суж-
дениях, для которых публи-
кация «Урала» – повод.

Так было и на этот раз. Ну 
мыслимо ли миновать рубри-
ку «Драматургия», размыш-
ления о бестселлерах в миро-
вой детской литературе, ког-
да собеседником «ОГ» стал 
исследователь творчества 
Шекспира, главный редактор 
журнала «Вопросы литерату-
ры» Игорь ШАЙТАНОВ.

Маленькая мечта 
девушки Стаси

– Известный драматург 
Ярослава Пулинович как-то 
признавалась: в творчестве 
ей интересно изучать «обо-
жжённые» души, понимать 
причины их несчастья. Новая 
её пьеса «Сундвики» – про та-
ких. Героиня, явно обделён-
ная чем-то в детстве, мечта-
ет о сундвиках, комфортной 
детской мебели, и «чтобы во-
круг красота была...». А ме-
сто действия? «В ночи завод 
не спит, горит-мерцает крас-
ными огнями, похож на Мор-
дор, на огненного дракона, 
на смерть, на саму смерть». 
Не сказала бы даже, что это 
преувеличение. Таких «пей-
зажей, забирающих людей» 
и на Урале полно. И помни-
те – «Стася смотрит на завод, 
грозит ему кулаком». Скажи-
те, на примере этой пьесы 
– чем ценно творчество Пу-
линович как представителя 
уральской школы драматур-
гии? При этом – не многовато 
ли героев-маргиналов в со-
временной драматургии?

 – На пьесу Ярославы Пули-нович нельзя не обратить вни-мание. Самое яркое, что есть для меня в этом номере жур-нала. В современной драма-
тургии вообще (насколько 
я могу судить) маргиналов 
много, или я даже сказал бы, 
что маргинальность жизни 
– главная тема. Она не выду-
мана: девяностые маргина-
лизировали нашу жизнь, от-
бросив на жизненную обочи-
ну очень многих, вынужден-
ных не жить, а выживать. Не только людей, но и целые горо-да. Это правда, но правда и то, что драматургия даже в боль-шей мере, чем проза, на этом сосредоточена. Так что не в этом, не в собственно маргина-лах – причина яркости пьес. Да, я настаиваю на определении – яркая демонстрация тусклой жизни. И в силу таланта авто-ра, и в силу того, что вся пьеса – о мечте выбраться, вырвать-ся. Несмотря на то, что это ма-ло кому удаётся, а если и удаёт-ся, то без обретения искомого счастья. Усилие – не поддаться, усилие трагическое, поскольку обречённое, поскольку разби-вается либо о стену завода, ли-бо о мебель из «Икеи»: сундви-ки – предел мечтаний, чтобы хоть что-то светлое.

– Атмосферой, главной 
мыслью «Сундвики» напом-
нили «Маленькую Веру» 
– культовый фильм конца 
1980-х. Времена разные, а в 
искусстве «герои нашего вре-
мени» не меняются? Что это – 
несчастье и крест России?– а моя основная ассоциа-ция была «через голову» пере-строечных событий – к Вам-

пилову. За ним тогда, уже по-сле посмертного триумфа, не- многие в драматургии после-довали, хотя очевидные репли-ки были. а вот теперешнее воз-вращение – знаменательно. Ре-чевое, интонационное. В лите-ратуре знак качества – интона-ция. Часто драматурги наби-
вают речь персонажей сни-
женной лексикой и дума-
ют, что слово полетело. А ре-
чи нет, поскольку она лек-
сически избыточна, но – не 
звучит, лишена верного то-
на. Автор просто не слышит 
его. А вот Пулинович в этом 
кратком обмене рваными ре-
пликами на «чо» пробужда-
ет узнавание. И конечно, ещё один знак вампиловского при-сутствия (то, о чем я уже ска-зал) – надежда на преодоле-ние. Что-то нужно делать – осу-ществлять мечту с икеевскими сундвиками или восстанавли-вать забор. Вампиловский за-бор в пьесе «Прошлым летом в Чулимске» в его приземлённо-сти – конечно, иное, чем сунд-вик, поскольку никому не при-надлежит, а делается для всех. У Вампилова в самой снижен-ности символа есть жизнен-ная правда и упорство в её до-стижении. Без красивости и без иронического подтекста, как у Пулинович в финальных сло-вах Стаси по поводу сундвиков, украсивших жилище: «Главное для человека, чтобы вокруг красота была…» Вслед за этой декларацией – реплика мужа Игоря, взявшегося собирать мебель, а по большому счёту – перебивающего мечту быто-вой необходимостью: «Красота ей нужна… Где инструкция?».
Биография как жанр.  
Слово о «косноязычном» 
поэте

– Критическая заметка 
«Батюшков был здесь» оце-
нивает публикацию в «Но-
вом мире», но что для меня 
важнее и интереснее – под-
нимает в принципе тему со-
временного состояния био-
графической прозы. «Био-
графий» нынче – пруд пру-
ди. Одни читаются влёт, бу-
доражат ум и сердце «образ-
чиком жизни», другие – «луч-
ше бы автор не брался». Хо-
тя в основе и там, и там – ре-
альная судьба достойного ге-
роя. В чём тут закавыка? Ка-
ковы законы жанра? Вы лич-
но, выбирая «биографию» 
для чтения, какому автору 
больше доверяете – истори-
ку, исследователю-литерату-
роведу, писателю? В частно-
сти – заинтересовались ли, 
как я, биографией Батюшко-
ва, о которой пишет «Урал»?– Заинтересовался ли я биографией Батюшкова? Я ею заинтересовался более полуве-ка назад, когда в детстве побы-вал на тогда практически не-доступной его могиле в При-луцком монастыре, на которой росла картошка, а зона была запретной – военная часть. Ба-тюшков и биография – две те-мы для меня столь важные, что, боюсь, я тут и исчерпаю весь лимит нашего диалога  . Ба-тюшков – мой земляк, мы оба вологжане. И я уже много лет пытаюсь достучаться до гра-доначальников, объясняя, ка-

кой ценностью для престижа города они владеют. Где есть такая возможность, проходят именные поэтические фести-вали. Не говорю о Пушкине и 
Лермонтове, но – блоковский, тютчевский, фетовский… Ме-ста, связанные с этими поэта-ми, благодаря фестивалям их имени обретают статус куль-турных центров. Батюшков в этом же ряду! Это важнейший поэт для русской классики, и сегодня – важнейший для вы-работки слуха к этой классике, поскольку позволяет увидеть её в процессе рождения. «Кос-ноязычный», как памятно ска-зал о нём Мандельштам, но в каком контексте сказал: «На-
ше мученье и наше богатство, 
/ Косноязычный, с собой он при-
нёс / Шум стихотворства и ко-
локол братства / И гармониче-
ский проливень слез». Мандель-штам оценил, а в Вологде даже батюшковский музей закрыли. Стыдно!Признаюсь, много лет при-кидывал написать книгу о Ба-тюшкове – с поэзией и биогра-фией...

– Да что вы?! И мне Ба-
тюшков как человек давно 
интересен. В домашней би-
блиотеке есть книга Викто-
ра Афанасьева «Ахилл, или 
Жизнь Батюшкова» и отно-
сительно недавнее исследо-
вание Сергеевой-Клятис в 
«ЖЗЛ». Любопытен был бы и 
ваш взгляд на судьбу поэта...– ... но написал я только пре-дисловие к его томику, вышед-шему в 1987 году к 200-летию со дня рождения. В знамени-той серии «Классики и совре-менники». Какой, вы думаете, был тираж? Больше, чем сейчас у Минаева и Робски, – 1 млн эк-земпляров! И расходился, как горячие пирожки. Тогда, в юби-лейные дни, буквально из рук рвали и в Вологде, и в Данилов-ском. Кстати, о Даниловском, о родовом имении поэта. В ре-цензии Владислава Толсто-
ва в «Урале» на тексты Глеба 
Шульпякова о поэте сказано, что 34 года душевной болез-ни Батюшков провёл именно там. Нет, он жил в Вологде в до-ме, где ещё в XIX веке помести-ли мемориальную доску. Доска висит, а музей закрыли. лет 15 назад обнаружили, что снача-ла он жил в другом доме, но не в Даниловском... Я был очень рад, когда Глеб Шульпяков мне сказал, что увлечён биографи-ей Батюшкова. Батюшковская биография остросюжетна.О самом жанре биографии? Постараюсь быть совсем крат-ким. Всегда им интересовался, но именно как писательской биографией. Очень ясно по-нял смысл этого жанра, когда сам сел за свою единственную полнометражную книгу в этом жанре – о Шекспире в «ЖЗл». лакуны в нашем знании о Шек-спире всегда восполняли из его произведений. Упоминает пер-сонаж о браконьерстве – зна-чит, Шекспир в молодые го-ды браконьерствовал и так да-лее. англоязычные биографы ввиду этого обстоятельства в последние десятилетия при- шли к биографии без творче-ства (этот жанр и вообще рас-пространён в западной тради-ции) – только документы или 

обсуждение существующих ле-генд. С таким жанровым реше-нием я в своей биографии не согласился: творчество – важ-нейший факт писательской жизни, но, разумеется, вычи-тывать жизнь из сюжетов не следует. Так что я написал кни-гу с некоторыми творческими гипотезами, а вот они подска-зывают биографические сюже-ты, иногда даже даты, но их – достоверных – так мало в шек-спировской биографии. Я вы-сказал и мотивировал предпо-ложение, что один сонет (104) написан к 30-летию графа Са-
утгемптона, английского аристократа, одного из предпо-лагаемых покровителей Уилья-ма Шекспира. Пока что эксперт-ная аудитория согласилась.
Бестселлер  
для нежного возраста

– С любопытством прочи-
тала о титанических усилиях 
Корнея Чуковского, когда он 
шлифовал своего «Доктора 
Айболита», добиваясь безу-
пречной лёгкости. Нам-то ка-
залось: пишет – как дышит... 
На примере Чуковского, а 
также других кумиров неж-
ного возраста (Заходер, Но-
сов, Кэрролл, Остер, Михал-
ков, Барто) культуролог Ге-
оргий Цеплаков взялся пого-
ворить о том, как создаются 
бестселлеры в детском жан-
ре. Много верного и спорного 
в анализе «секретов успеха», 
когда речь идёт о фабуле, фи-
нале произведений, о риф-
ме и детской психике. На ваш 
взгляд, удалось автору отве-
тить на им же поставленный 
в заголовке вопрос «Детская 
литература: как завоевать 
любовь поколений?». – Переходим к критике? Критика в «Урале» (впрочем, не буду обобщать – в №6, 2020) мне показалась сильной сторо-ной. Интересна рубрика «Тол-стяки на Урале»… Я однаж-ды участвовал в этих встречах журналов, давших название рубрике. Важное дело. Но осо-бенно, признаюсь, я был тог-да потрясён уральской поэзи-ей, её событийностью – её зна-ют, о ней говорят, она звучит, становится поводом для «батт-лов» и проч. а эта рубрика, где и поставлен вопрос ребром про детскую литературу, продол-жает объединение журналов и их саморефлексию. Она и ин-формативная, и живая.Статья Георгия Цеплакова интересна. Снова скажу о сво-ём: мы в «Вопросах литерату-ры» в последние годы для дет-ской литературы открыли ру-брику «Только детские книги читать». Признаюсь, даже по-жалел, что Георгий – я много лет его знаю и лично, и как ум-ного литератора – не у нас на-печатался. Он поставил, как те-перь говорят, амбициозную цель – определить сюжетную структуру повествования для детей, которая в отдельных моментах работает и на лири-ке. Первый обязательный эле-мент – праздник непослуша-ния. Второй – «Преступление, наказание и … раскаяние». Да, для детей пишут, чтобы обя-зательно воспитывать, но чуть пережать с дидактикой – и пол-ная неудача, поскольку не вос-

питывает то, что не будет про-читано. Иное дело, если ввести раскаяние как логичный сю-жетный элемент не в качестве морали, а в качестве продолже-ния действия, все ещё требую-щего соучастия ребёнка.Для детской литературы особенно важно – увлечь. Инте-ресно на классических приме-рах рассказывается: что увле-кает, а что нет. Почему из двух стихотворений Заходера «Ки-скино горе», судя по опросу, ку-да успешнее, чем «Дождик»? Как Чуковский отбирал всем известные теперь строки для «айболита», отправляя десят-ки других в черновой лом, – там не было зримого впечат-ления, необходимой динамики.Чуковский и Маршак не- случайно оба были знатока-ми английской детской поэзии, великолепно владели языком. Там был накоплен огромный опыт, и они им мастерски вос-пользовались, создавая книги, в свою очередь переведённые на множество языков. Не знаю, 
прав ли, но мне кажется, что, 
увлекаясь языковыми игра-
ми, речевым абсурдом (в дет-
ской речи его так много), со-
временные писатели, пишу-
щие для детей, разменяли на 
абсурд повествовательный 
дар, не создав своего Гарри 
Поттера.

И Шекспир «пересолил». 
Но не в насмешку ли?

– Из прозы номера взгляд 
остановился на подборке рас-
сказов «Взгоды и урядицы» 
– просто название понрави-
лось. Но, начав читать, не пе-
реставала мучиться: тексты 
вроде лёгкие, с хорошим сло-
гом, интригами – и всё-таки: 
каким же это вопросом мож-
но заинтересовать вас, ис-
следователя шекспировских 
сюжетов? «Невзгоды» шек-
спировские и эти, из нашего 
времени – величины разно-
го уровня. И вдруг дохожу до 
рассказа «Пальтишко серень-
кое»... О случаях каннибализ-
ма в блокадном Ленингра-
де мы услышали только в по-
следние годы. В литературе 
же я с такой историей встре-
чаюсь впервые. Страдания 
людей, прошедших этот ад, 
не меньше душевных стра-
даний Лира, Отелло, Гамлета. 
На мой взгляд. Но хотелось 
бы услышать мнение лите-
ратуроведа о шекспировских 
страстях в современной бел-
летристике...– Попробую сказать о про-зе, но не о прозе номера, а о прозе вообще. Современной прозы я явно переел за двад-цать лет моего пребывания в качестве литературного се-кретаря Букеровской пре-мии. Первые лет десять я чи-тал весь список – до 70 рома-нов в год. Хотя каждый раз бы-ли несколько романов, кото-рые я был готов прочесть и не по должности, количественно перевешивали другие, на ко-торые было достаточно 15 ми-нут. Но чувство ответственно-сти требует... Среди них были и не вовсе дурные, но непре-одолимо нечитабельные – од-ни в силу своей залежалости, другие в силу авангардности, особенно помноженной на по-шлую фантазию. авангард – манера короткой выдержки, и повтор тут катастрофичен.Но и в целом проза на ме-ня производит впечатление, будто её невыносимо мно-го. Знаете, по типу – танцу-ют все. Устаревает приём, на-катанно звучит интонация (с 

неё я начал и к ней возвраща-юсь – вот почему так порадо-вала Пулинович). Я довольно часто слушаю по разным ра-диостанциям чтение литера-турных текстов, аудио люблю больше, чем видео. Как много всего замечательного извест-ного и подзабытого, художе-ственного и документально-го. Что-то раз за разом повто-ряют, может быть, «по прось-бе трудящихся». Среди таких радующих повторов – «По-весть о жизни Паустовско-
го». Интереснейшая автобио-графия, люди, обстоятель-ства, а ещё он – признанный мастер пейзажной прозы. Он знал свою силу и нередко за-тягивал – с оттенками, с изы-сканным мастерством, смеши-вая все чувственные впечат-ления… Чудесно, но ловлю се-бя на том, что уже и это невы-носимо. Хватит, хватит описы-вать, хочется действия, ситуа-ций, персонажей.Часто попадаешь – у совсем не столь мастеровитых авто-ров – в эту бесконечно тяну-щуюся колею описания. Впро-чем, наверное, я не совсем прав. Описательность бывает убий-ственной и в трёх-четырёх сло-вах. Помню, давно меня спро-сили, что такое графомания, и я как-то спонтанно отве-тил примером, ничьим и все-общим: «Солнце било в ребри-стые крыши». После такой фра-зы я не могу читать дальше. а их ведь много. Можно ли объ-яснить, что здесь плохо? лёг-кая узнаваемость текста, па-нибратское олицетворение, эти ребристые крыши – обры-вок пейзажа с вымученной де-талью…

– И всё-таки о мере жесто-
кости в литературе?– Можно ли соразмерять её с жестокостью жизни? Так порой и объясняют – такое уж время... Жестокости всег-да много, а если её не хватает в обстоятельствах, её начина-ют додумывать и нагнетать, чтобы кровь хлестала. По ста-тистике, в Оксфорде убийство происходит чуть ли не раз в десять лет, во всяком случае, очень редко, а в сериалах про оксфордского сыщика – каж-дый день.Нужно ли знать о жизнен-ной жестокости? Увы, да. Но нужно ли её бесконечно транс-лировать, превращая кровь в клюквенный сок? Вы провели параллель с Шекспиром. Но он 
начал не с Гамлета и Отелло, 
а с Тита Андроника в жанре, 
мода на который совпала с 
приходом Шекспира в театр. 
Он и написал в модном жан-
ре «кровавой трагедии», на-
писал с преувеличением – де-
сятка три убийств, изнасило-
вания, отрезание рук, выка-
лывание глаз, запекание тел 
в пирог… Эта трагедия в по-
следние десятилетия стала 
одной из наиболее часто пе-
реписываемых на современ-
ные нравы. Но не зря подозре-вают, что Шекспир пересолил – не в насмешку ли над зрите-лем, любителем жестокости? Сила впечатления – в его не-ожиданности, а не в педалиро-вании.Но раз я углубился в свою английскую тему и перешёл на Шекспира, то здесь и останов-люсь. Не всё, что сказано, ска-зано о номере журнала «Урал», но для всего сказанного «Урал» стал поводом. а в самом июнь-ском журнале драматургия и критика показались мне наи-более питательными.

В качестве литературного секретаря «русского Букера» Игорь Шайтанов прочитывал  
до 70 романов в год. прочесть и оценить региональный «урал» – вызов иной, но... не меньший

 ЗнаКомьтесь: наШ соБеседнИК
Игорь ШаЙтаноВ родился 7 августа 1947 г. в Вологде.

Литературный критик, эссеист, доктор филологических наук, про-
фессор, главный редактор журнала «Вопросы литературы», руководи-
тель Центра современных компаративных исследований Института фи-
лологии и истории РГГУ.

Член редколлегии ряда научных и литературных журналов, в том 
числе «Russian Poetry Past and Present» (США), «Foreign Literature Stadies» 
(Ухань, Китай), «Новый филологический вестник» (РГГУ), вице-прези-
дент Международной ассоциации этической литературной критики.

Общее число публикаций – свыше 600, в том числе «Мыслящая 
муза: «открытие природы» в поэзии XVIII века», «История зарубеж-
ной литературы. Эпоха Возрождения» в 2-х томах, «Западноевропей-
ская классика: от Шекспира до Гёте», «Дело вкуса. Книга о современной  
поэзии», «Компаративистика и/или поэтика. Английские сюжеты глаза-
ми исторической поэтики», «Шекспир» (серия «ЖЗЛ»).

среди литературных и научных премий – первая премия Московского 
педуниверситета за серию работ о поэзии, участие в создании учебни-
ка и словаря зарубежных писателей, Национальная премия за лучший 
книжный проект, присуждённая как главному редактору энциклопедии 
«Шекспир» (изд-во «Просвещение»)

«Вопросы 
лИтературы»  

советский  
и российский  

научный журнал  
по истории и теории 

литературы.  
Издаётся  

в Москве с 1957 г. 
Выходит 6 раз в год. 

Объём  
свыше 300 стр.

Подготовлено в соответствии 
с критериями, утверждёнными 
приказом Департамента 
информационной политики 
Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об 
утверждении критериев 
отнесения информационных 
материалов, публикуемых 
государственными 
учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых 
функции и полномочия 
учредителя осуществляет 
Департамент информационной 
политики Свердловской 
области, к социально значимой 
информации»
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майгуров и драчёв – 
единственные кандидаты 
на пост президента сБр
пресс-служба союза биатлонистов россии 
(сБр) сообщила, что официально закончил-
ся приём заявок кандидатов в президенты 
и члены правления сБр для голосования на 
внеочередной конференции 11 июля. на пост 
главы в итоге претендуют два человека – 
Виктор Майгуров и Владимир Драчёв.

На сайте СбР говорится, что заявки прини-
мались до 25 июня. На пост президента доку-
менты подали действующий глава Союза Вла-
димир Драчёв и уроженец Свердловской обла-
сти член правления СбР Виктор Майгуров.

Голосование пройдёт в Химках. Победи-
тель должен будет набрать 2/3 от общего ко-
личества голосов. Голосуют делегаты от реги-
онов, члены правления и действующий глава 
(всего около 50 человек).

Также СбР опубликовал список канди-
датов в члены правления – 20 человек. Туда 
в числе прочих вошли Сергей Чепиков, Иван 
Черезов, Анна Богалий, Сергей Рожков.

пётр КаБаноВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

«урал» обыграл «тамбов», а встреча  
с «оренбургом» может не состояться  
из-за коронавируса
Футбольный клуб «урал» одержал победу в рамках 24-го тура россий-
ской премьер-лиги. на своём поле «шмели» одолели «тамбов» – 2:1.

Третья игра за восемь дней для екатеринбуржцев – большое испыта-
ние. Поэтому тренерскому штабу приходится экспериментировать со стар-
товым составом. В Кубке России не играл Эрик Бикфалви, зато на матч с 
«Тамбовом» он вышел в полной боевой готовности. Получил место в стар-
те и Юрий Бавин, который провёл блестящий матч против «Шинника». Ну 
и, конечно, нельзя не отметить дебют воспитанника «Урала» Алексея Гера
симова – для него встреча против «Тамбова» стала первой официальной 
в составе основной екатеринбургской команды.

Матч, как и ожидалось (всё-таки играли соседи по турнирной табли-
це), получился напряжённым. Первый тайм остался за «Уралом», кото-
рый сумел открыть счёт в игре: Эрик бикфалви хладнокровно реализо-
вал пенальти. Во втором тайме «Тамбов» добавил в скорости, в напоре и 
сумел восстановить равенство. Однако через две минуты после этого всё 
тот же бикфалви разыграл с бавиным блестящую комбинацию, которую 
завершил точным ударом и установил окончательный счёт встречи – 2:1 
в пользу «Урала». Кстати, Эрик мог превратиться из героя матча в антиге-
роя: полузащитник екатеринбургской команды умудрился получить две 
жёлтые карточки в концовке встречи и был удалён. Но «Уралу» удалось 
удержать победный счёт даже в меньшинстве. Таким образом, «шмели» 
поднялись на 10-е место в турнирной таблице.

Интересно развиваются события в чемпионате России, связанные 
с пандемией коронавируса. «Областная газета» уже писала о том, что 
в прошлом туре «Ростов» из-за шести случаев заболевания в коман-
де был вынужден отправить на матч с «Сочи» игроков академии и усту-
пил со счётом 1:10, а матч «Динамо» – «Краснодар» был перенесён: у 
игроков московского клуба также был выявлен коронавирус. В нынеш-
нем туре к ним присоединился «Оренбург», где также была обнаружена 
вспышка COVID-19. Команда из Оренбурга выступила с заявлением, что 
матч против «Краснодара» не состоится («быки» не сыграли ещё ни од-
ной встречи после возобновления турнира). Соответственно, «Оренбур-
гу» будет засчитано техническое поражение. а в следующем туре, ко-
торый пройдёт уже в среду, в оренбург должен был лететь «урал». Вот 
только состоится матч или нет – большой вопрос, который на момент 
выхода номера в печать оставался открытым.

Отметим, что клубы лиги обращались в Роспотребнадзор с просьбой 
разрешить выпускать на поле игроков с отрицательными тестами. Каж-
дый отдельный случай рассматривает региональный Роспотребнадзор, и, 
к примеру, и «Ростову», и «Динамо» разрешили задействовать игроков 
основной команды, хотя двухнедельный карантин ещё не прошёл. есте-
ственно, все футболисты неоднократно сдавали тесты. Как сложится си-
туация в Оренбурге, пока неизвестно. Но, по всей видимости, если орен-
бургской команде не разрешат задействовать игроков основы, матч про-
тив «Урала» не состоится, как и в случае с «Краснодаром».

данил палИВода
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Эрик Бикфалви наносит точный удар и вновь выводит 
«урал» вперёд
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Вице-премьер заявил  
об открытии кинотеатров 
с 15 июля
Вице-премьер рФ Дмитрий Чернышенко на 
встрече с премьер-министром Михаилом Ми
шустиным сказал, что кинотеатры в россии 
смогут открыться 15 июля.

Чернышенко заявил, что «все организации 
досуга и отдыха действительно переживают 
сейчас период такого подъёма, возрождения».

Кинотеатры должны будут следовать ре-
комендациям Роспотребнадзора. В частности, 
рассаживать зрителей в метре друг от друга, 
обеспечить наличие дезинфицирующих сал-
феток, санитайзеров и так далее.

Судя по всему, решение об открытии в кон-
кретном регионе будут принимать местные вла-
сти. Как уточнили в Минкультуры для ТАСС, точ-
ная дата возобновления работы будет определена 
после консультаций с региональными властями.

Напомним, что кинотеатры в Свердлов-
ской области из-за распространения корона-
вируса были закрыты в конце марта.
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».


